

Козак О.А. Организационно-экономическое обеспечение эффективного функционирования малых предпринимательских структур / О. А. Козак, Л. И. Височанская // *АгроИнКом*. — 2013. — № 10–12. — С. 3–7

Проанализировано современное состояние производства сельскохозяйственной продукции малыми предпринимательскими структурами Ивано-Франковской области. Определены результативные показатели деятельности крестьянских хозяйств. Обоснованы основные факторы организационно экономического обеспечения их дальнейшего эффективного функционирования.

Касиянчук В.Д. Малина как ценная продовольственная и лечебная культура / В. Д. Касиянчук, Н. В. Касиянчук // *АгроИнКом*. — 2013. — № 10–12. — С. 8–9

Рассмотрены возможности наращивания объемов заготовки малины в лесхозах Ивано-Франковском области. Отражены лечебные свойства культуры, содержание в ягодах и листьях витаминов и микроэлементов, организацию изготовления порошка из малины. Обоснованы объемы экономия средств на закупке малинового порошка отечественного производства, а также создания дополнительных рабочих мест.

Витвицкая О.Д. Концептуальные подходы к исследованию механизма инновационно-инвестиционного развития зернопроизводства / О. Д. Витвицкая // *АгроИнКом*. — 2013. — № 10–12. — С. 10–14

Исследованы концептуальные подходы к определению механизма инновационно-инвестиционного развития зернопроизводства, мероприятия и механизмы инновационно-инвестиционного направления, особенности, которые должны быть положенные в основу формирования механизма инновационно-инвестиционного развития зернопроизводства.

Комарова И.Л. Компоненты стратегического управления инвестиционной деятельностью сельскохозяйственных предприятий / И. Л. Комарова // *АгроИнКом*. — 2013. — № 10–12. — С. 15–17

Исследовано сущность стратегического управления сельскохозяйственными предприятиями

Kozak O.A. Organizational and economic providing of effective functioning of small business farms / O. A. Kozak, L. I. Visochanska // *AgroInKom*. — 2013. — № 10–12. — P. 3–7

The current state of agricultural production by small business farms in Ivano-Frankivsk region is analyzed. Based on the survey the economical results of small farms activities are determined and the main organizational and economic factors of its further effectiveness are grounded.

Kasiyanchuk V.D. Raspberry as valuable food and medical culture / V. D. Kasiyanchuk, N. V. Kasiyanchuk // *AgroInKom*. — 2013. — № 10–12. — P. 8–9

Possibilities of increase of volumes of purveyance of raspberry are considered in лесхозах by Ivano-Francovsk of area. Medical properties of culture, maintenance, are reflected in berries and leaves of vitamins and microelements, organization of making of powder from a raspberry. Volumes are grounded cost effectiveness on the purchase of raspberry powder of domestic production, and also creations of additional workplaces.

Vytvytska O.D. Conceptual approaches to the study of the mechanism of innovation-investment of grain / O. D. Vytvytska // *AgroInKom*. — 2013. — № 10–12. — P. 10–14

Investigated conceptual approaches to innovation and investment mechanism of grain, measures and mechanisms for innovation and investment issues, features that should be the basis for the formation mechanism of innovation and investment development grain.

Komarova I.L. The components of strategic investment management of agricultural enterprises / I. L. Komarova // *AgroInKom*. — 2013. — № 10–12. — P. 15–17

Through strategic farm management is the effective use of financial capacity by developing and imple-

ями в сфере инвестиционной деятельности. Определены основные составляющие и механизмы реализации инвестиционной стратегии в деятельности сельскохозяйственных предприятий. Установлены компоненты и принципы оценки инвестиционных проектов как инструмента принятия управленческих решений в сфере инвестиционной деятельности.

Кравец И.В. Анализ инвестиций в основной капитал сельскохозяйственных предприятий и организаций / И. В. Кравец // *АгроИнКом*. – 2013. – № 10–12. – С. 18–20

Проанализирована динамика инвестиций в основной капитал сельскохозяйственных предприятий и организаций. Установлен ряд факторов, которые приводят к искривлению аналитики инвестиционных процессов, среди которых основным является отсутствие тождественности между экономическим и правовым определением инвестиций. Предложены направления относительно решения данной проблемы.

Спасский Г.В. Инвестиционная деятельность совместных предприятий с иностранным капиталом в Закарпатском регионе / Г. В. Спасский // *АгроИнКом*. – 2013. – № 10–12. – С. 21–25

Проанализирована инвестиционная активность предприятий с 100 %-м и частичным участием иностранного капитала. Рассмотрены инвестиционные потоки к региону из приграничных стран. Установлена доля каждой из стран в общем объеме инвестиционных ресурсов. Хотя рост объемов инвестиционных вкладов свидетельствует об улучшении имиджа области в глазах инвесторов, однако объемы привлеченных инвестиционных ресурсов еще являются недостаточными в регионе и не отвечают потребностям.

Шило С.В. Эколого-экономическое управление инновационной деятельностью в аграрной сфере: организационный аспект / С.В. Шило // *АгроИнКом*. – 2013. – № 10–12. – С. 26–29

Отражены проблемы природоохранной деятельности. Установлена сущность эколого-экономического управления сельскохозяйственными предприятиями. Рассмотрено влияние экономического, экологического

menting various types of strategies to achieve the strategic goals of the company in terms of risk, uncertainty and the unstable state of the internal and external environment.

Kravets I. V. The Analysis of Investments to the Fixed Capital of Agricultural Enterprises and Organizations / I. V. Kravets // *AgroInKom*. – 2013. – № 10–12. – P. 18–20

The dynamic of investments to the fixed capital of agricultural enterprises and organizations is analysed. The row of factors, which lead to the curvature analysis of investment processes is set, among them the absence of identity between economic and legal determination of investments is the basic. The directions concerning to the decision of the problem are offered.

Spasskiy G. V. Investment activity of joint ventures with a foreign capital in the Zakarpatskiy region / G. V. Spasskiy // *AgroInKom*. – 2013. – № 10–12. – P. 21–25

Investment activity of enterprises is analysed from 100 % and by partial participation of foreign capital. Investment streams are considered to the region from border-line countries. A stake is set to each of countries in the general volume of investment resources. Although growth of volumes of the investment holdings testifies to the improvement of image of area in the eyes of investors, however much volumes of the attracted investment resources yet are insufficient in a region and does not answer necessities.

Shylo S. V. An ecological-economic management innovative activity is in an agrarian sphere: organizational aspect / S. V. Shylo // *AgroInKom*. – 2013. – № 10–12. – P. 26–29

The problems of nature protection activity are reflected. Essence of ecological-economic management agricultural enterprises is set. Influence of economic, ecological and social factors is considered on innovative development of management subjects. An ecological

и социального факторов на инновационное развитие субъектов хозяйствования. Предложена модель эколого-экономического управления инновационной деятельностью. Обосновано классификацию типов экологических стратегий управления инновационной деятельностью.

Билоченко А.Н. Развитие современных механизмов привлечения финансовых ресурсов аграрными корпорациями на отечественных и зарубежных финансовых рынках / А. Н. Билоченко // *АгроИнКом*. – 2013. – № 10–12. – С. 30–33

Исследованы новейшие механизмы привлечения финансовых ресурсов на финансовых рынках. Проанализировано использование этих механизмов отечественными аграрными корпорациями. Установлена роль первичного размещения акций (IPO) на зарубежных рынках, вторичных эмиссий акций, выпуска облигаций, слияния и поглощения корпораций, механизмов торгово-экспортного финансирования в финансово-кредитном обеспечении сельскохозяйственных предприятий на современном этапе. Определено возрастающую роль иностранных инвесторов в этих процессах.

Кушниренко А.А. Формирование системы налогообложения сельскохозяйственных товаропроизводителей Украины как объекта учета и контроля / А. А. Кушниренко // *АгроИнКом*. – 2013. – № 10–12. – С. 34–41

Рассмотрены проблемные вопросы формирования и функционирования системы налогообложения сельскохозяйственных товаропроизводителей Украины, как объекта бухгалтерского учета и контроля. Выделены два периода в становлении налоговой системы, рассмотрены ее особенности на каждом этапе соответствующего периода. Проанализировано влияние налогов на экономическое развитие сельскохозяйственных товаропроизводителей и систему бухгалтерского учета.

Другак В.Н. Методологические особенности формирования сельскохозяйственного землепользования в условиях новых земельных отношений / В. Н. Другак // *АгроИнКом*. – 2013. – № 10–12. – С. 42–47

Обоснованы методологические особенности формирования сельскохозяйственного зем-

and economic case innovative activity frame is offered. Classification of types of ecological strategies of management innovative activity is grounded.

Bilochenko A.N. The Development of Modern Mechanisms of Getting of Financial Resources by Agrarian Corporations on Domestic and Foreign Financial Markets / A. N. Bilochenko // *AgroInKom*. – 2013. – № 10–12. – P. 30–33

The newest mechanisms of getting financial resources on financial markets are being investigated. The usage of the above mentioned mechanisms by domestic agrarian corporations on the modern stage is being analyzed. The role of the Initial Public Offering of actions (IPO) on foreign markets, the second emissions of actions, issue of bonds, M&A deals, mechanisms of sales and export financing in the credit and financial providing of agricultural enterprises is being set. The growing role of foreign investors in the above mentioned processes is being determined.

Kushnirenko A.A. The formation of Ukrainian agricultural commodity taxation system as object of accounting and control / A. A. Kushnirenko // *AgroInKom*. – 2013. – № 10–12. – P. 34–41

In this article I reviewed the formation and functioning problems in the taxation of agricultural producers of Ukraine as an object of accounting and control. I distinguished two periods in the tax system establishing, reviewed its features at every stage of the relevant period and analyzed the impact of taxes on economic development and agricultural producers accounting system.

Drugak V.N. Methodological specificity of formation of agricultural land use in the conditions of the new land relations / V. N. Drugak // *AgroInKom*. – 2013. – № 10–12. – P. 42–47

The article deals with methodological specificity of formation of agricultural land use as object of the new land relations in modern conditions. This

лепользования как объекта новых земельных отношений в современных условиях, который обуславливает организационно-правовое и землеустроительное разьединение процесса формирования землепользования сельскохозяйственных предприятий и процесса организации использования земель.

Фаизов А.В. Функциональная способность системы контроллинга / А. В. Фаизов // АгроИнКом. — 2013. — № 10–12. — С. 47–49

Рассмотрены основные концепции контроллинга. Определены его функциональные компоненты. Выделено их место в существующей модели управления. Систематизированы параметры применения контроллинга.

Кузьменко С.И. Основные пути совершенствования методических подходов к казначейскому обслуживанию аграрных предприятий / С. И. Кузьменко // АгроИнКом. — 2013. — № 10–12. — С. 50–52

Проанализирована деятельность Государственной казначейской службы Украины относительно обслуживания аграрных предприятий на примере выполнения Государственной целевой программы развития украинского села на период до 2015 года. Рассмотрены инструменты влияния Госказначейства на разработку целевых региональных и государственных программ, связанных с агропромышленным развитием. Предложен механизм планирования объемов ассигнований Государственной казначейской службы Украины.

Науменко И.В. Экономическая сущность и содержание материально-технического обеспечения сельскохозяйственного производства / И. В. Науменко // АгроИнКом. — 2013. — № 10–12. — С. 53–57

Раскрыта экономическая сущность категорий материально-технических ресурсов, ресурсного потенциала аграрных предприятий, материально-технического обеспечения, материально-технической базы сельского хозяйства. Рассмотрен и обоснован механизм функционирования и взаимосвязи элементов системы материально-технического обеспечения агропромышленного производства.

Эргашев Р.Х. Теоретические основы управления инновационным развитием инфраструктуры

causes organizationally, legal and land using division of process of formation of land use of the agricultural enterprises and process of the organization of use of lands.

Faizov A. V. Functional ability of controlling system / A. V. Faizov // AgroInKom. — 2013. — № 10–12. — P. 47–49

We consider the main concepts of controlling nature and it is defined its functional components, it is determined their place in the current management model and it is systematized factors of utilization.

Kuz'menko S.I. Basic ways of perfection of the methodical going near treasury maintenance of agrarian enterprises / S. I. Kuz'menko // AgroInKom. — 2013. — № 10–12. — P. 50–52

Activity of Government treasury service of Ukraine is analysed in relation to maintenance of agrarian enterprises on the example of implementation of the Government having a special purpose program of development Ukrainian sat down on a period to 2015 year. Instruments are considered of influence of Government for development of the having a special purpose regional and state programs, related to agroindustrial development. The mechanism of planning of volumes of assignments of Government treasury service of Ukraine is offered.

Naumenko I. V. Economic essence and maintenance of logistical support of agricultural production / I. V. Naumenko // AgroInKom. — 2013. — № 10–12. — P. 53–57

Economic essence of categories of material and technical resources is exposed, resource potential of agrarian enterprises, logistical support, material and technical base of agriculture. Considered and grounded mechanism of functioning and intercommunication of elements of the system of logistical support of agroindustrial production.

Ergashev R.Kh. Theoretical government innovative development bases infrastructures of vil-

села / Р. Х. Эргашев, С.Н. Хамраева // **АгроИнКом.** – 2013. – № 10–12. – С. 58–60

Исследованы тенденции разных уровней регионального развития инфраструктуры села в Узбекистане. Выделены этапы инновационного развития инфраструктуры села. Рассмотрены направления инновационного развития региональных систем, отвечающих условиям современности и социально-экономическим особенностям региона. Предложен методологический инструментарий управления сельским хозяйством и инфраструктурой села в условиях перехода к инновационному развитию.

Ревенко С.А. Методологические подходы к оценке уровня угроз продовольственной безопасности / С. А. Ревенко // АгроИнКом. – 2013. – № 10–12. – С. 61–64

Рассмотрены методологические подходы к оценке уровня угроз продовольственной безопасности. Предложен критерий оценки продовольственной безопасности государства. Освещено современное состояние потребления продуктов питания населением Украины. Предоставлены рекомендации относительно усиления роли государства в преодолении основных угроз продовольственной безопасности.

Петриченко И.И. Методологические особенности исследования рынка кормов / И. В. Петриченко // АгроИнКом. – 2013. – № 10–12. – С. 65–71

Рассмотрены теоретико-методологические особенности исследования рынка кормов. Выделено ряд эндогенных и экзогенных факторов развития отрасли кормопроизводства, что позволило определить комплекс инструментария, применение которого будет наиболее результативным при проведении исследования в этом сегменте рынка. Обосновано алгоритм исследования рынка кормов на основе применения системного подхода.

lage / R. Kh. Ergashev, S. N. Khamraeva // **AgroInKom.** – 2013. – № 10–12. – P. 58–60

The tendencies in the various levels of regional development of rural infrastructure in Uzbekistan are investigated, the stages of innovation development of rural infrastructure are marked, there are proposed the directions of innovative development of regional systems that meet the conditions of modernity and socio-economic characteristics of the region, the methodological tools of management of agriculture and rural infrastructure in the transition to an innovative development are offered.

Revenko S.O. Methodological approach to the estimation of threats to the state food security / S. O. Revenko // AgroInKom. – 2013. – № 10–12. – P. 61–64

Methodological approaches to the estimation of threats to the state food security are considered. New state food security index is proposed. Modern situation of the Ukrainian population food consumption is shown and the state's role intensification in the overcome of threats to the food security recommendations are given.

Petrichenko I.I. Research methodological features of feed market / I. V. Petrichenko // AgroInKom. – 2013. – № 10–12. – P. 65–71

Theoretical and methodological features of market fodder research were considered. Allocated a number of endogenous and exogenous market fodder factors that has allowed to identify a set of tools, the use of which will be most effective at carrying out research in this market segment. In the article is justified algorithm of investigation feed market by applying a systematic approach.